

Still Doll

Still you do not answer

Von Julchen-Beilschmidt

Kapitel 1: Nacht 1- Still Doll

Es ist kalt...
Blütenweißer Schnee...
Was ist Blütenweiß...?
Was ist Schnee...?
Etwas... was nicht rot ist...
Was ist rot...?
Vampire...

Wieder wache ich aus diesem Alptraum auf. Und immer noch alles so real wie vor zehn Jahren...

Der Vampir... der mein Blut trinken wollte. Er kam auf mich zu... aus der Dunkelheit des Waldes... er trug einen hellbraunen Mantel. Seine stechenden roten Augen leuchteten hinter den dunklen, leicht gelockten Haaren hervor. Und seine Eckzähne... ich werde mich immer wieder daran erinnern... wie spitz und lang sie gewesen waren... und doch so blütenweiß wie Schnee...

Ich schließe wieder die Augen. Immer wieder rede ich mir ein dass es nur ein Traum gewesen war. Ein böser Traum. Die Sonne scheint in das Zimmer das ich mit Yori teile. Sie schläft noch, einkuschelt in ihre Decke. Ruhig und selig liegt sie da. Mein Blick wandert durch unser Zimmer. Alles ist wie gewohnt. Glaube ich zumindest. Draußen zwitschern einige Vögel um den Tag zu begrüßen. Langsam steige ich aus dem Bett und gehe zum Fenster. Das angewinkelte Fenster lässt eine kühle Brise herein. Tief atme ich die Luft ein und fange an zu lächeln. Auch wenn es nur eine kurze Nacht war habe ich erstaunlich gut geschlafen. Meine Aufgabe als Vertrauensschüler ist ziemlich hart. Aber ich bin ja nicht allein damit vertraut. Zero und ich passen jeden Tag auf dass die Night- Class und die Day- Class einen geregelten Tag haben. Doch das ist nur zum Schein da. Denn die Cross- Akademie hat ein Geheimnis von dem nur der Schulrektor Kurosu, Zero und ich etwas wissen.

Nämlich dass die Schüler der Night- Class allesamt Vampire sind. Und das ist unsere wahre Aufgabe: das Geheimnis zu wahren. Somit sind wir die Guardians der Cross-Akademie.

Hi Miss Alice

Anata garasu no me de donna yume wo

Vor zehn Jahren hatte mich der Schulleiter bei sich aufgenommen, ein fremdes Kind von fünf Jahren das keine Erinnerung an seine Eltern oder etwas anders hatte. Er hat mich adoptiert und mir ein Zuhause gegeben.

Doch ohne Kaname- senpai wäre ich überhaupt nicht mehr am Leben. Er hatte mich vor dem Vampir gerettet der mich in dieser verschneiten Nacht hatte töten wollen. Auch Kaname- senpai ist ein Vampir, ein guter jedoch. Er hatte mich zum Schulrektor gebracht. Nun ist er Vorstand des Hauses "Mond" und gleichzeitig Schülervertreter der Night- Class.

Ich treffe ihn jeden Abend wenn die Day- Class in das Haus "Sonne" und die Night- Class ins Schulgebäude wechseln. Dann ist immer ein großer Andrang vor dem Haus der Night- Class. Denn dieser Haufen von Vampiren sieht auch noch verdammt gut aus und alle menschlichen Schüler bewundern die anderen sehr.

Ich seufze kurz und strecke mich um meine müden Glieder wieder zu wecken. Neben mir macht auch Yori die Augen auf.

"Guten Morgen Yuki- chan."

"Morgen." antworte ich und ziehe mich an.

Die Schuluniform der Day- Class ist in Schwarz. Die der Night- Class in weiß. Wir Mädchen tragen ein Jackett und einen Faltenrock. Die Jungs eine Weste und Hose. Darunter ein Hemd in weiß für die Day- Class und in schwarz für die Night- Class. Eine kardinalrote Krawatte für die Jungs und eine gleichfarbige Schleife für die Mädchen gehört auch dazu. Zudem müssen die Mädels Kniestrümpfe tragen. Es ist alles genau vorgeschrieben. Von den Steppnähten die ausschließlich in grau sein sollen, bis hin zu den Schuhen in braun. Die Knöpfe und Schulwappen die eine Rose darstellt sind in Silber.

Mirarenu no?

Mirarenu no?

Und dann beginnt auch schon der Schulalltag. Zum glück muss ich heute nicht nachsitzen so dass ich pünktlich zum Wechsel der Klassen. Doch wo steckt schon wieder dieser Zero?

Ich hab ihn schon seit gestern nicht mehr gesehen. Allein schaffe ich es kaum diese hysterischen Mädchen auf Abstand zu halten.

Immer wieder dränge ich sie zurück. Dann beschweren sie sich noch. Doch ich nehme es gelassen hin. Die Priorität ist dass sie niemals das Geheimnis erfahren.

Mata atashi kokoro ga sakete nagare deru

Tsukurou tte sukima ni sasaru kiokutashi

Da öffnet sich knarrend die Tür vom Haus "Mond". Vor allen geht Kaname- senpai. Dahinter Aido- senpai oder Idol- senpai wie er genannt werden will. Sein Cousin Kain- senpai oder auch Wild- senpai kommt danach. Dann noch Ruka-, Shiki-, Ichijo- senpai. Die Mädels hinter mir kommen aus dem seufzen nicht mehr heraus. Sie rufen ihre Namen, nur damit sie für ein paar Sekunden angesehen werden.

Sie alle lächeln freundlich zu ihnen und gehen weiter. Nur Kaname bleibt stehen. Die anderen Schüler der Night- Class gehen weiter. Sie wissen das Kaname- senpai und ich

eine etwas andere Freundschaft pflegen. Auch die anderen aus der Day- Class sind gegangen. Nun sind nur noch er und ich da. Wieder schießt mir die röte ins Gesicht.

"Hallo Yuki. Wo ist denn sein Partner Kiryu- kun?"

"Ich weiß es nicht." antworte ich und zucke etwas verlegen mit den Schultern. "Seit gestern habe ich ihn auch nicht mehr gesehen."

"Nicht dass er krank geworden ist." murmelt er und schenkt mir eines seiner unbezahlbaren Lächeln.

"Ich wird gleich nachschauen." meine ich und will los gehen, doch hält mich Kaname am Handgelenk fest.

"Pass auf dich auf, Yuki." flüstert er und lässt mich wieder los. Ich lächele und renne zum Büro meines Adoptivvaters. Der Schulleiter saß wie immer hinter seinem Schreibtisch und trank eine Tasse Kakao. Sie dampfte noch.

"Schulleiter, wissen Sie wo Kiryu- kun ist?" frage ich, nachdem ich die Tür so stürmisch geöffnet hatte. Er sah mich an.

"Zehn Jahre lang hast du mich noch nie Daddy zu mir gesagt." antwortete er und setzte ein theatralisches weinen auf.

"Ich mein es ernst! Zero war heute nicht beim Wechsel der Klassen anwesend!"

Jetzt war er wieder ruhig, fast schon nachdenklich. "Ist er denn auch nicht in seinem Zimmer?" Ich schüttelte den Kopf. "Komisch. Denn sein Meister hatte auch vorhin nach ihm verlangt." sagte der Rektor und runzelte die Stirn.

"Ja, aber wo ist er denn?" fragte ich mich selbst.

Still you do Not answer

Still you do Not answer

Es kam mir vor als wenn Zero von der Schule gegangen wäre. Nirgends war er zu finden. Selbst nicht bei den Pferdeställen wo er sich sehr oft und gern aufhält. Denn auch Zero trägt ein Geheimnis in sich.

Seine Familie waren Vampirhüter gewesen, doch hatte sie eine reinblütiger Vampir getötet. Zero selbst wurde gebissen. An der Bissstelle trägt er ein Tattoo das in vier Zacken auseinander steht. Auch hat ihn Rektor Kurosu aufgenommen, ihn aber nicht adoptiert wie mich. Er ist ein Jahr älter als ich doch im gleichen Jahrgang wie ich.

Vor einiger Zeit hatte ich bei ihm die Bluttabletten gefunden die die Night- Class bei sich tragen denn das Blutsaugen auf dem Schulgelände ist verboten. Darum lösen sie diese Tabletten in Wasser auf und trinken es. Kurze zeit später traf ich dann Zero wie er auf dem Treppengeländer zusammengesackt war. Dann hatte er mich gepackt und mir das Blut ausgesaugt. Durch den Biss des reinblütigen Vampirs ist er auch zum Vampir geworden. Und damit er nicht die Schüler anfällt haben er und ich einen alten Zauber geschlossen der zwischen Vampiren und Hüntern geschossen wird um sie zu kontrollieren.

Als es dann Nacht wurde und ich mich aufmachte um einen Rundgang um das Schulgelände zu machen fiel mir ein silberner Haarschopf auf. Dazu noch die Schuluniform der Day- Class.

Zero? dachte ich und lief zu der Person.